
問４ 問３（統合したら（一つの学校になったら）、新しい学校の名前はどれがよいと思いますか。）の答えの理由を教えてください。
「鴨島東中学校」がよい 「鴨島第一中学校」がよい 新しい学校名がよい わからない

家から近い

あまり生徒が多くなってほしくない

鴨島第一中学校がメインだから 鴨島第一中学校と鴨島東中学校が統合するので、ど
ちらかではなく、新しい学校名にして、新たな学校
としてスタートしたらよいと思うから。

2つの学校が統合になるから その他(鴨島中学校) 鴨島第一、鴨島東を合体したかったから。

とくにない。 東中学校が、一中に来るようになるから。 どちらか一方の名前にすると不満に思う人がいると
思うから

鴨島第一東中学校かそれとも鴨島第東中学校という
名前はどちらもいいのでどっちがいいかわかりませ
ん。

その他(鴨島中学校) 統合したら、鴨島に中学校が一つだけにな
るから。

いいやすくて鴨島東中学校の方が覚えやすいから 統合するだけで学校場所が変わるわけではないから 鴨島東中学校と、鴨島第一中学校を統合するから、
新しい学校名にしたらいいかなと、思ったから。

それぞれの学校の思いがあると思うから。 その他(鴨島中学校) 中学校が1つになるから

言いやすくて短いから。 自分の通う中学校名で思い入れがあり、そのままが
いいと感じるから。

鴨島第一中学校と鴨島東中学校が合体するのに、ど
ちらかの名前にするのは少し違うなと思ったから、
新しい名前にした方がいいと思います。

どっちの名前でも、いいとおもったから。 その他(第一式鴨島江川東中学
校)

江川をエコフレンドできれいにしていて名
前に取り入れたいと思ったからです。

姉が行っているから 鴨島第一中学校の方が人数が多いから。 合併して片方の名前になるのは納得いかないからで
す

わからない その他(鴨島第二中学校) 一だったから

鴨島第一中学校と、東をたしたらいいとおもいまし
た。

そのままの鴨島第一中学校が伝統的で 新しく変わるから
新しい名前がいいと思うから

わかりません その他(鴨島連合) かっこいいし、鴨島がついているから

統合をすると、通う場所が少なくなるから。 そのままの方がいいから どちらかの名前を引き続げば、吸収合併したような
感じになるとおもうから。

何でもいい。 その他(鴨島東第一中学校) いいと思ったから

私は鴨島東中学校に通っているので、学校名が変
わってしまうと少し悲しくなりそうだからです。

鴨島第一中学校の伝統をそのまま受け継ぎたいから 新しい学校だから どう答えたらいいかわからないから その他(鴨島第２の東の中学校) あたらしくなったから

統合するなら、鴨島第一中学校と東中学校の名前を
両方とも、いれたらいいと思ったから。

鴨島第一中学校に、鴨島東中学校の人たちが来るか
ら。

心機一転な感じかしていいと思います。 悩んでいるから その他(東第一中学校) 東中学校の東を学校名に入れたかったから

よさそうだったから 言いやすいから 統合して一つの学校になるので鴨島中学などが良
い。

わからない。 その他(鴨島第一東中学校) 場所が鴨島第一中学校になっても「鴨島東
中学校」という名前を少しでも入れてほし
いと思うから。

家から、いちばんちかいから。 所在地名が鴨島第一中学校だから 鴨島には一つしかないようになるので『第一』は要
らないと思う

その他(鴨島中学校) わかりません

家から、いちばんちかいから。 校歌、校章など様々なものの変更が必要になるから 鴨島第一中学校と鴨島東中学校が、一緒になるか
ら。

その他(鴨島第二中学校) 第一と東が統合するから

鴨島東中学校という名前がつづいてほしいから。 覚えやすい。 かっこよくしてほしいから その他(鴨島東第一中学校) 合同になるから名前の合わそうと思ったか
ら。

そのほうがよく聞くし覚えやすいと思うから。 わかりやすいから 鴨島第一中学校と鴨島東中学校が統合するので二つ
の学校のことが混ざったような新しい学校名がいい
と思ったから。

その他(鴨島中学校) 統合したら鴨島の中学校が１つになるか
ら。

鴨島第一中学校がよく耳に入るから 新しい方がいいと思ったし、合体するのなら変えた
方いいと思ったから。

その他(鴨島第一東中学校) がったああああああああああああああああ
あああああああああああああああああああ
い

  もともとの名前のほうがすき なんとなく その他(サッカー専門学校) サッカーが好きだから

在学中に学校の名前が変わることに抵抗があるか
ら。

東中学校から第一中学校へ来た人が、名前を覚えに
くいと思ったから。

その他(かもじまちゅうがっこ
う)

かもじまひがしちゅうがっこうとかだとひ
がしちゅうがっこうとにたようなかんじだ
から

無理に変えなくもいいと思う もし、たがいの学校がこのままがいいとなったら、
変わった方の中学校がいやな気持ちになるかもしれ
ないから、どちらの名前でもない方がいいと思った
から。

その他(鴨島１位中学校) 鴨島で､一番な、中学校に、なって、ほし
いから。

そのままが良いと思ったから。 近くに別の中学校がないのでふつうに「鴨島中学
校」でいいと思いました。

その他(現在の統合案は東中学校
に通う生徒や家族にのみデメ
リットが多すぎる。)

一中の建物も古いことから、後々建て直し
が必要となる。両校の中間地点に新しい中
学校を建設することがどちらの中学校に
通っている者に対して不平等でないと思わ
れる。

鴨島第一中学校のほうが人数が多いから。 どっちかの学校の名前にすると、不公平だと思った
から。

その他(鴨島中学校) 鴨島に中学校が１つになるのでわかりやす
い

鴨島第一が好きだから。 鴨島地区の中学校が１つになるから。変えた方がい
いと思いました。

その他(鴨島第一東中学校) 上の２つの「鴨島」と第一中学校の「第
一」と「東」をあわせて作った。

東が少なくて統合するから ２つがつながったら学校名を変えたらいいと思った
から

そのままがいい 合体して鴨島第一中学校と鴨島東中学校の良さがあ
るか新しい学校名がいいと思ったから

なんとなくだ 新しくなるから
いままで鴨島第一中学校という名前だったと思う
し、学校の名前が変わるのは
嫌だ、悲しい、いまのままでいいと思います。

校舎も鴨島一中、名前も鴨島一中になると合併じゃ
なく吸収になる。
名前も校舎も新しくしてください。

そのままのだいいちちゅうがっこうがすきだから。 どっちの名前にしても喧嘩になりそうだから。

気に入っているから。 中学校が合併すると、新しい学校名がいいか。。
いつものままがいいから 東がかわいそう
ほかの学校名が思いつかない。
吉野川市内では東に位置しているが、鴨島東中学校
ほど東にはないため「鴨島東中学校」にするのは
しっくりこない。

合併するので鴨島第一か鴨島東にしても、どちらか
に乗っ取られた感じがするから。

この学校は鴨島第一中学校だったので、変わらない
でほしいと思ったからです。

みんなハッピーカケピー超元気

変わったらややこしいから 新しい方がいいから

学校の名前が新しくなったら、色々変わるところが
あるだろうし、今のままの方が分かりやすいし、覚
えやすいから。

鴨島ＭＩＲＡＩハイスクールがいいから。
略 カモミラorミラハイ。

どうしてかというと、名前が覚えやすいし、「一
中」と、よびやすかったりするからです。
 しかも、新しい名前にすると、どこか、わからな
くなったりすると、思ったからです。

徳島県天皇江本せな絶対主義大帝国学校 がいいと
思いました！！！！！！

家から近いから家から近いから  鴨島未来ハイスクールにしたいから
せいふくがすきだからです。 両方の学校名のいいところをとった名前の方がいい

とおもったから。

服がかっこいいから。 新しい名前の方が平等だから

いいやすいから。 どちらの中学校にも共通してある鴨島だけを残して
「鴨島中学校」にすればいいと思ったから

名前がおぼえやすいとおもったから。 新しく作ることで、どちらとも平等になると考えた
からです。

「鴨島第一中学校」のほうがききな染みがあるから 今までの名前を使うと今までと一緒だから統合した
意味がないと思うから

鴨島東中学校の人達が統合のため、鴨島第一中学校
に集まるから。

東と一中が合併するからどちらかの名前の中学校で
はなく新しい名前がいいと思う

鴨島第一中学校に行こうと思っていたから。 学校名が変わることに興味があるから。

ひがしのひとも一中のこうしゃにくるから。 東中学校の人もはいるから
そのままがいいから 鴨島東中学校にいた生徒にも平等に接したいから。

今までの名前がいいからです。  鴨島中学校などの総合的な名前になると分かりや
すい気がしたから。

その他

記述回答一覧(鴨島・児童生徒)1



「鴨島東中学校」がよい 「鴨島第一中学校」がよい 新しい学校名がよい わからない その他

いえとちかいから。 統合して「鴨島第一中学校」という名前になったら
「鴨島東中学校」のことを忘れてしまう可能性があ
り、
「鴨島東中学校」という名前になったら「鴨島第一
中学校」のことを忘れてしまう可能性があるから
両方が平等な新しい名前にすればよい

わかりやすいから 統合したら第一でも東でもないから
鴨島第一中学校で、浸透し馴染んでいるから 2つの学校が統合になるから、１つの学校の名前で

はなく、鴨島にふさわしい名前にする方がいいと
思ったから。

新しい学校名にしたら学校の校章などの変更が出て
くるので、そのままで良いと思う。

学校名をどっちにするかで論争になったら困るから

場所は、鴨島第一中学校だから 新しいスタートを切るのだったら、新しい学校名を
作るべきだと思ったため。

今までずっとその名前だったので、変えない方がい
いと思います。

統合して二つの学校が混じり統合元のどちらかを
とってしまうともう一つの学校にいた人が不満を持
ちそうだから。

今ある一中に通うことになり、
名称を変えたら、お金が掛かかる為
税金は大事に使ってほしい

別の中学校と統合するから

変更するにあたり、デメリットが多すぎる。校歌や
校章、部活動のユニフォーム、団旗など伝統のもの
が使用できなくなる。

二つの中学校が一緒になるから、新しい名前でいい
と思ったから

分かりやすいので。 どちらか、かたほうになってしまったら不公平なき
がするから。

統合したときの校舎は鴨島第一中学校だから。 統合するので、鴨島中学校でよいと思う
名前を残してほしいから 第一って、第二とか第三はないから

鴨島東中学校がなくなるから 鴨島に一つだけの中学校なので、第一も東ないか
ら。

かっこいい 第二はもうないから
鴨島第一中学校の方が大きいから 鴨島第一中学校だったら、鴨島に一つしか中学校が

ないのに第一になったら変だから

鴨島第一中学校にいるから。 二つの学校が混ざるから
「鴨島第一中学校」のままでも十分伝わるし、新し
い学校名にすると聞き慣れず覚えにくいかもしれな
いから。
また、「鴨島第一中学校」の名前が大好きで残して
ほしい想いがあるから。

東学区の方で、一中に吸収合併される感覚が嫌だと
感じている人が多いと聞くので、新たに「鴨島中学
校」にしたら良いのではと思っています。

伝統 統合するから。
母校の名前は変わってほしくないから 私だけかもしれないけれど、そのままの名前をもっ

てきてしまうと、なんだかその学校名がついた学校
にいなかった人なんかが行きにくいな、と思ってし
まうかもしれないと思うからです。そして、私は実
際にそう思うからです。それと、新しく統合して、
新しくなるのであれば、新しい学校名をつけたい、
と思ったから。

今まで、過ごしてきた学校の名前がかわったら、か
なしいから。

鴨島中学校と鴨島東中学校ががったいするから

場所がそのままだから。 僕は、鴨島中央中学校がいいと思います。
しっくりくるから かもいちと東が統合するから
いいやすいから 鴨島東中学校も、鴨島第一中学校も思い入れがある

と思うから

鴨島第一中学校の方がどこの中学校か分かりやすい
と思ったから。

新しいがっこうめいがいいから

設備や校舎は一中のものを使うので、わざわざ変更
する必要はないと思ったから。

atatasiihamae

 個人的には鴨島第一中学校の方がなじみがあるか
ら

ふたつのがっこうががったいしたから、あたらしい
なまえにしたらいいとおもいます。

合体しても、場所が鴨島第一中学校だから。 hutatunogakkougakuttukunonarasonohutatunoga
kkougakuttuitanamaegaiikara

もともと鴨島第一中学校に行く予定だったからその
ままのほうが良いと思ったから

新しい学校名だったらきになるから。

かもじまだいいちちゅうがっこうのほうがにんずう
がおおいから

そのままの、学校の名前だと、まぎらわしいから。

そのままのデザインがいいから。 びょうどうになるし、あたらしいほうがいいから。

変わらない方がみんなわかるから。 あたらしいがっこうになったら、あたらしいなまえ
がいいとおもうから。

鴨島第一中学校に入るから かもじま第一中学校いがいがいいから

鴨島第一中学校にはいるから  現行の名前が残ると優劣がついてしまうため、新た
に名前を設けた方がよい。

呼びやすいから 東があったら、西があるのかと思う。第一があった
ら、第二があると思う。

今の鴨島第一中学校にできるから、そのままでいい
と思う。

2つの学校が同じになるから。

長年慣れ親しんだ学校名だから。 どっちも口論しなくて済むから
兄弟と同じ名前がいい ちゅうがっこうがいっしょになるからちがうなまえ

がいいかなとおもったから。

いいやすいから
一中とよぶことが多いから

あたらしいがっこうにしたい

もともと鴨島第一中学校だから 新しい名前がいいから
昔からこの名前を受け継いでいるから！ 今の中学校の名前は聞きなれたから
名前を変えたら学校の校歌が変わるからです 新しい学校めいがいいから
言い慣れているから がっぺいするから、どっちものなまえをいれたいと

おもった。

なじんでいるから 合同するからかえたほうがいい
場所が鴨島第一中学校のものだから なんとなく
鴨島第一中学校にいるから。 学校が、合体してるから
どこが東なのかわからないから あわせたのがいいと思うあわせたのがいいと思う
校歌が変わりそうだから。 わからん
やっぱり一中には合併しても名前は変わって欲しく
ないから。

１つの学校になったので新しい名前がいい

鴨島第一ではなくなると、校歌など変わってしまう
から

統合するから。

わたしのいえにちかいし、おにいちゃんもかよって
いるからです。

つながるならあわえた学校名がいいと思う

なれているから 第一中学校だと、東中学校の人たちがかわいそうだ
から。

かもじまだいいちちゅうがっこうにかようから あ、ほうなん
sonomamanohougaiiyasuikara 東中学校がなくなったみたいに感じるので、新しい

名前にしたほうがいいと思います。

鴨島第一中学校のほうがすきだから。  新しい学校という意識を、子どもにも保護者にも地
域にももって欲しいから。

記述回答一覧(鴨島・児童生徒)2



「鴨島東中学校」がよい 「鴨島第一中学校」がよい 新しい学校名がよい わからない その他

今のままの方がいい理由は鴨島第一中学校だったら
言われただけでぱっとわかるしそのままだから言い
やすいからです。

鴨島中学

そのなまえがいいとおもうから 吸収合併ではなく、統合だから。
聞き慣れている為 鴨島町に中学校は1校だけになるので、シンプルに

鴨島中学校とかで良いのでは？と思いますが、諸費
用が多額になるなら現行の名に合わせても良いかと
思います。

鴨島第一中学校の方が人数が多いから 統合後に１つになるので｢第一｣や｢東｣だとおかしい
ので
鴨島中学校とかで良いと思います

そのままの名前がいいから。 鴨島第一中学校でも、鴨島東中学校でも、無いか
ら。

変えたらごっちゃになって分からなくなるから。 新しい生徒がくるなら新しい学校名にしたい
鴨島東中学校の人数が少ないから鴨島第一中学校統
合で登校することになるから。

統合するなら新しい学校名がいい。

いまのままがしっくりくるから 学校が１校なのに、第一や東などと付くのは変だか
ら。

シンプルがいいから。 鴨島にあるから鴨島中学校がいいとおもった。

第一中学校が家から近いから 前の学校の名前をつけると、反対する人が多いと思
うから。

こっちがいいから 鴨島なになにちゅうがっこうがいい
もともとのなまえがいいから
名前が一中がわかりやすくて、いいから
おにいちゃんとおねえちゃんがいるがっこうでいっ
しょがいいから

おなじなまえのほうがわかりやすいしいいやすいか
ら

言いやすいから

そのままでいい  かわったらおかしい
鴨島第一中学校だったらおぼえやすいから
名前がわかりやすいから
鴨島東中より、鴨島第一中のほうがおおいから
家が近いから
シンプルに鴨島中学校とかでいいのではないでしょ
うか？

校舎が今の鴨島第一中学校のため
鴨島東中学校が、鴨島第一中学校に来るから。
 今車に乗っている人のテレビ画面の案内をしてく
れる地図が、鴨島第一中学校のままになるから。

今までこの名前でやってきたから。
鴨島東中学校から、第一中学校にくるので東中学校
でわなく第一中思いました。思いました。

今までこの名前だったから。
鴨島東中学校が、鴨島第一中学校に移ってきたか
ら、「鴨島第一中学校」のそのままでいいと思った
からです。

一絶対にここに通うから。
みたことないから
名前が格好いいから。

記述回答一覧(鴨島・児童生徒)3



問６ 問５（統合したら（一つの学校になったら）、制服（せいふく）のデザインはどれがよいと思いますか。）の答えの理由を教えてください。
鴨島東中学校のデザインがよい 鴨島第一中学校のデザインがよい 統合時に新しいデザインに変更したほうがよい わからない

緑のほうがシンプルでいいから。 鴨島第一中学校がメインだから 統合するから 鴨島第一中学校や鴨島東中学校のデザインが分から
ないから。

その他(制服を統一しない) ただでさえ制服は高いのにどちらかに統合
するとなると、三年着ない人も中には居る
はずなのに高い出費になってしまうから。

緑色が好きだから。 鴨島第一中学校と統合するだけであり学校自体が変
わるわけでないため

統合時に新しい学校としてスタートしたらよいと思
うので、新たな制服にした方がよいと思うから。

どんなふくのデザインでもいいから。 その他(特攻服) かっこいいから

男子はともかく、女子の赤いネクタイの色がいまい
ちだと感じる

昔ながらの制服という感じが、私的には鴨島第一中
学校のほうが強く感じ、いいと思ったため。

どちらか一方のデザインにすると不満に思う人がい
ると思うから

どちらの学校も制服が似ているから。 その他(私服) 自由がいいから

でざいんがきれいだから 鴨島第一中学校の方がメインだと思うから 新しい時代に適応した、過ごしやすくデザイン性、
個性のある制服に変更した方がいいと思ったから。

一中の服はわかるけど東の服はわからないから その他(プリキュアがいい) 可愛いから

緑色があると、落ち着いていて、静かな感じでいい
と思ったから。

伝統のある制服をうけついでほしいから 学校が新しくなるから どちらでもいいと思ったから。 その他(どれでもよい) どれでもいい

オシャレで可愛いいから。 鴨島第一中学校の伝統をそのまま受け継ぎたいから 鴨島第一中学校と鴨島東中学校を統合するから、制
服のデザインも変えたらいいと思ったから。

わからない その他(セーラー服のリボンを少
し二つのリボンの特ちょうなど
をあわせたらいい)

どっちも可愛いけどえらべれないから２つ
の特ちょうをあわせたらいいと思ったから

緑色の制服で男女関係なく着やすいと思ったから 今はセーラータイプなのに、統合したらブレザーに
なるのはずるい。

毎日同じ制服だったら面白くないから。 こだわりがないからです。

問題がないから。 特になし 鴨島東中学校と鴨島第一中学校が合体するのに鴨島
東中学校の制服にしたら、鴨島第一中学校の人が、
また新しい制服を買わないといけないし、鴨島第一
中学校の制服にすると、鴨島東中学校の人が鴨島第
一中学校の制服を買わないといけないから、新しい
制服を作って、みんな同じにした方が平等だからい
いと思います。

わからないです

シンプルだから デザインがいいから 学校が新しくなるのだったら、制服も新しいほうが
いいと思ったから

何でもいい。

あまり目立たないから 兄ちゃんが鴨島第一中学校だから 男子は変わらないなら新しいのがいいです かもじまだいちちゅうがっこうと、かもじまひがし
ちゅうがっこうのせいふくがわからないから。

わざわざ、買い直さないといけなくなるから。 かわいいから 新しくなるのでこのタイミングで一斉に変える。 まだわからないから
鴨島第一中学校の制服は、もうしっているから。 リボンの色が赤だから どちらかのを引きつぐのは、兄弟がいる人は助かる

こともあるもしれないが、吸収合併されたような気
持ちになると思うから。

悩んでいるから

リボンの色が、緑がいいから。 今まで通りだとお下がりを貰えたりするので経済的
にも優しい

どちらかに合わすのは、贔屓していそうだから。 今の中学校のデザインを知らない

鴨島東中学校の制服は、見たことがないし、かわい
いとおもったから。

制服を買ったばっかりで新しく買うのがもったいな
いから。

新たな学校なので新規な制服がよい

いまのままでいいから 鴨島第一中学校の方が人数が多いから。 セーラー服よりブレザーの方が冬寒く無さそうだと
思ったからです

きなれたから 新しい制服が良いから。
問４と同じ 新しい方が学校を覚えてくれるといいから。
そのままがいい かっこよくしてほしい
この、制服はとても高くて、よっぽどてをだすこと
ができないので、このままでいいと思った

一中と鴨島東がいっしょになったから。

兄弟に譲ることができるから。なので、兄弟に譲る
ことができるのなら、なんでもよい。が、せっかく
なので、新しいデザインのものにしたい。

学校名が変わるから、新しいデザインにした方がい
いと思いました。

鴨島第一の方がよかったとおもったから 鴨島第一中学校の制服だと東の人だけかいかなけれ
ばいけないから。

体操服も制服も気に入っているから。 かっこいいデザインがいいから
学校は一中だから 統合するため
そのままでもいいと思ったから 上記理由と同じです。
着方が変わったり、着るときの決まりが変わると面
倒くさいから。

統合したら新しい学校になるから。

どうしてかというと、安定していて、「わかりやす
いかな。」と、思ったからです。

ださい

わからない。 東中学校地区の方ばかり負担になるようなことがな
いように。どちらの負担も同じように。

服がかっこいから 気持ちも心も見た目も変えた方がいいと思ったから

そのままでいいから。 カワイイのがいいから。
私のいとこに鴨島第一中学校に行った子が二人いま
す。私は見てあこがれたし、いとこの二人は、着ご
こちがいいと言っていたから。

かっこよくないので僕が考えた制服がいいとおもい
ます

在学途中から変える費用が勿体無い 鴨島第一中学校と鴨島東中学校が統合するから。
途中で服を変えたくないから。 可愛いのがいい
兄弟のものが使用できない。経済的に負担である。
どちらの中学校のものでも使用できるようにすれば
いいと思う。

一方の学校は新しく買うけど、もう一方は買わない
となったら不公平だから。

制服は高価なので、リユースできる方が良いと思
う。

あたらしいデザインのほうがいい

鴨島第一中学校の制服しか知らないから。 新しい方がいいと思った
リボンの色は赤色がかわいいから。中学生らしい
セーラー服で赤色のリボンだから。

新しく作ることで、どちらとも平等になると考えた
からです。

どっちでもいいから 服装も名前と同じような理由です
鴨島東中学校がなくなるから セーラー服はかわいいけど、気温による服の着方？

調整の仕方が難しいから。

今のデザインが気に入っているから。 いいと思ったから
一中生の方が人数が多いから 東中学校の人もはいるから
鴨島第一中学校にいるから。 統合して新しくなるから制服をかえたらいいと思う

から。統合したときに新しい制服を無理に買わなく
てもサイズが合わなくなったタイミングで新しいデ
ザインの制服を買ったらいいと思う。

伝統ある制服を変えてほしくないから。  どちらかの中学校のデザインで決定すると反対意
見も出ると思ったから。

お金がかかる みんなと同じ制服にした方が統一感がよりでるから

今が無難でいいとおもったから。 片方の学校だけがお金を払って制服を買うんは不平
等だと思った

制服も値段が高いので統合した時、鴨島東中学校に
いた生徒が卒業するまでいまのままで卒業したら、
鴨島第一中学校の
デザインで良いと思う。

新しい学校になるから。

一中が変わる理由は無い 今の体そう服や制服がいまいち
ブレザータイプだから かわいいから
負担が少ないと思うから。 鴨島東中学校の人と鴨島第一中学校の人が良いと

思った制服にした方が良いと思うから。

一中の女子制服の方がださくないから。 新しくスタートするため
 一中の制服が個人的に好みだから 一気に色々変えたほうがいいから
問４と同じようにもともと鴨島第一中学校に行く予
定だったから

デザインを変えたいから

かもじまだいいちちゅうがっこうのほうがにんずう
がおおいから

服がちがうと変だから

鴨島だい一中学校のほうがすきだから 統合したときに同じせいふきのほうがいいと思った
から

その他
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鴨島東中学校のデザインがよい 鴨島第一中学校のデザインがよい 統合時に新しいデザインに変更したほうがよい わからない その他

赤いリボンのついた制服を着てにみたいから。 男女関係なく選べる新しい制服にしたほうが良いと
思う。

見分けがつくから 問４同様、一新することで、どっちの学区も同条件
の費用負担になると思うから。平等が望ましい。

女子用の制服が赤と緑で分かれているけど、女子は
赤っていうイメージがあるから。

デザイン次第で人気になりそうだから

鴨島第一中学校の赤いリボンがよいと思ったから。 学校名が変わるから制服もかえたいから

明るくてよかったから。 鴨島東と一中が一緒になるから、制服は変えたほう
がいいと思う！

妹にそのまま鴨一の制服を渡したいから このタイミングで、新しくした方がいいと思ったか
ら。

違和感がないから かっこいいから
鴨島東中学校の制服のデザインを知らないから ブレザータイプのほうが着やすいから
かっこいいから 新しい制服がいいから
一中ならではの伝統を引き継いできた制服だと思っ
ているので変わって欲しくないです。

まえのよりあたらしいせいふくがいいから

そのままでいいと思う ちがうほうがいい。
買い換える手間が省けるから。 そのほうがきれくみえるから
かもじまだいいちちゅうがっこうのせいふくのでざ
いんのほうがかっこいいからです。

ちょっとちがうせいふくがいいから

オレンジの制服だったらかっこいいからです。 一中らしさ、東中らしさが残るから
いろがすきだから。 同上の理由
鴨島第一中学校の方が人数が多いから 今の時代にあった制服に変更したほうがいいと思い

ます。

慣れてるから。 区別がつくから
鴨島第一中学かわいいとかわいいと思うから。 ２つの学校が同じになるから。
新しい制服を考えるのが大変だと思うから 鴨島第一中学校と鴨島東中学校が統一になるから。

きれいだから 男女でちがう制服はいやだからにている制服がいい
とおもいます。

あねのおさがりがいいから 統合するなら、鴨島第一中学校の子も、東中学校の
子も、同じ制服にしたらいいと思ったから。

おねえちゃんとおにいちゃんがきているから だいいちちゅうがっこうとひがしちゅうがっこうと
まざるとなんかごちゃごちゃにんってわかりにくい
から

あねとおなじふくがきたいしあねにじぶんのせいふ
くすがたをみさしてあげたいから

東中学校のこと第一中学校のこたちがまざるから

普通にいいから どっちものでざいんをとりいれたい。
問い５のなかだったら鴨島第一中学校がいいです
でもどれでもいい

合同するからかえたほうがいい

ひがしちゅうがっこうのせいふくがわからないから ちがうほうがいいとおもったから

鴨島東中学校のせい服はみたことがないから    ダサいから
デザインがいいから わからん
あねが、おなじちゅうがくにいっているから、おな
じにしたい。

同じなるから

個人の好み １つの学校になるのなら新しいものがいい
今、お姉ちゃんが着ていてそれがいいと思ったか
ら。

統合するから。

リボンの色が、赤色が良いから。 問い四と同じ理由
問４の理由と同じです。 もめるから
ちゃんとした制服だから。 りふじんだから
鴨島第一中学校のほうが赤で可愛いと思ったから。 新鮮さがほしい

問4と同じ理由。
親は何でも良いと思いますが、子供が 持ち帰った
プリントを見て、ブレザータイプが良いと言ってお
ります。

統合を良いイメージに出来るような制服になれば良
いなと思いますし、
受験して遠くの他校に行くより、近くで勉学に励ん
でくれると親も安心ですので、
子供が好んで行きたい学校になるなら、新しい制服
は賛成です。

学校らしさが表現できると思った
ふたつが､合体したような学校が、いいから。
つの学校がの合流するから。
両校が統合されるのに片方の中学校の制服のデザイ
ンが用いられるのはおかしい。

新しい学校名、新しい制服がいい
学ラン、セーラー服は全国的に減って来ている、こ
の機会に変えるのが良い。

どちらも公平に。
新しいのがいい。
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問８ 問７（制服（せいふく）のデザインを変えることになった場合、どのようなデザインがよいと思いますか。）の答えの理由を教えてください。
新しいデザインの学ラン、セーラー服 ブレザータイプ（上下色違い） スーツタイプ（上下同色）

学校が新しくなるから 見た目が可愛いらしく
最近の傾向。

大人っぽい制服は学生にも似合い、シンプルな見た
目は派手でなく、目立たないから。

その他(赤と青) 信号機だから

新しいデザインにしなかったら、不平等だから。 新しい1面も見たいから スーツタイプだと手入れがしやすいから その他(鴨一の制服がいい) 妹にそのまま鴨一の制服をきてほしいから
前に理由と同じように変えていきたいと思っている
から。

可愛いから スーツタイプになれているから。 その他(体そう服) 動きやすいから動きやすいから

新しいデザインだと新せん感がでていいと思いまし
た。

最近はブレザータイプの学校も増えているし、セー
ラーや学ランよりもブレザーがいいという意見をよ
く聞くから。

お兄ちゃん達がスーツタイプ（上下同色）だったの
でそれと同じのを着たいから。

その他(今のまま) どんどん変えると意味分なるからなるか
ら。

問い６と同じ ブレザーの方がオシャレでいいから 黒っぽいのが良い その他(２つの中学校のデザイン
をあわせたの)

みんなこっちの制服がいいとなっても２つ
のでざいんをあわせるといいきがしたから

小学校も高校も大体ブレザーなのでセーラー服が可
愛い

学生らしくていいです スーツにした理由は、動くときには動きやすいし、
スーツけいのほうがすきだからです

着やすいから 子供の希望です。 なんとなくスーツタイプの方がいいと思ったから
学ランの方がかっこいいから。 子どもがそれがいいといっているから。 服が変わるならスーツタイプがかっこいい
新しくなったら、統合した中学校だとよくわかるか
ら

おしゃれだから 統一感があって、いいなと思ったから。

セーラ服がすきだから かわいいから。 そのままがいいから
合体するから変えた方がいいと思ったから合体する
から変えた方がいいと思ったから

今の時代にあっていると思う。 こちらのほうがかっこいいから。
色は統一してほしい。

東の制服のデザインも少しはあった方がいいから。 そのままがいい シンプルでいいから

新しい制服がいいから 学校らしさを、チェックやストライプの布で表現で
きるということがとてもいいと思った。

どうしてかというと、説明に書いている、「無地な
どシンプルな布を使うことがおとなっぽいイメー
ジ」と書いているのがいいと思いました。

学ランは全て同じだと思うので、セーラー服のみ見
直せば良いのでは

かわいいから シンプルでかわいいと、思ったから。

吉野川市の他の市立中学校と似たデザインの方がど
こと特定されにくく、防犯になると思うから。

チェック柄が可愛いから。 シンプルでいいと思ったから。

制服はその学校の決まった物なので 季節によって自分に合った服を着れるから 上下同じ色がよかったから。
学ランだと高校でも使えるかもしれないから かわいいから。 色が同じだから
東中学校地区の方ばかり負担になるようなことがな
いように。どちらの負担も同じように。

個人的に、チェックもようがすきだから。 黒が好きだしスーツみたいでかっこいいから

高校ではスーツタイプやブレザータイプが多いので
中学校ではセーラー服がいいと思う。

別の布で学校らしさを表現できて、かわいいとお
もったから。

大人っぽくてかっこいいから。

今までと同じ系統の方がなじみやすいとおもうか
ら。

学校らしくなっているから。 スーツがシンプルでいいと思ったから。

とくにない ずぼんやブレザーがわかりやすいから。 統一感があっていいと思ったから

俺が考えたやつ ブレザータイプだとチェックやストライプなので学
校らしいから

シンプルで、誠実な感じがあるから。

中学生らしいから。 かっこいいから。 シンプルでいいと思ったから
ブレザーは高校でも着れるところが多いので、中学
校のうちにセーラー服を楽しんでおいたほうが良い
と思うから。

ブレザータイプのほうが可愛いから。 綺麗だから

新しくした方が新しく見えていいから 見た目もきれいだから シンプルだから

鴨島第一中学校も鴨島東中学校も学ラン、セーラー
服だから。

ブレザーの方がかわいいから。 上下の統一感が出てまとまっている感じがするか
ら。

どちらの学校も､今もセーラータイプだから､もし統
合になっても、制服はセーラーがいいと思う。

セーラー服だと女子は、あついときや、寒いとき
に、脱いだり着たりできないから。

目になれやすいから

新しいふくがきてみたい
かわいい、シンプルなど

可愛い。学生っぽい。 同色でシンプルだから。

今までと一緒だから 着やすいから。 中学生らしく、大人っぽく見えた方が良いと思うか
ら。

思えるから思えるから 制服がおしゃれでないと、気分も下がるから。 高校などでスーツタイプの制服をよく見るため、中
学生の内に慣れておくとよいと思ったため。

統一感があるから 変更するのであれば、今後のことを考え、市内統一
がよい。

スーツの方がピシッとした感じがしてまとまってい
る感じがすると思うから。

かわいいから ブレザーかわいいから シンプルな感じがいいと思ったから。
かっこいいから かっこいいから 色を合わせた方が良いと思うから
セーラー服が楽だから 可愛いから かっこいいから

あたらしいでざいんがいいから 学生らしさを出したいから スーツがすきだから
あたらしいせーらーふくのほうがいいからあとすー
つとかはよごれたらいやだから

ボタンが少ない方が楽 目立たず大人っぽいから。
動きやすそうだから。

よごれてたらあんまりめだたないから スーツタイプは大人っぽいですがそもそも中学生の
服装だから学生という実感を持ってもらうためにも
ブレザータイプがいいと思います
それともう一つブレザタイプがいいと思う理由は
スーツタイプのデザインが今の中学生にあまり好か
れていないということです他県ではデザイン性が豊
かな学校が多く憧れる中学生が近年では多くなって
いますそのため少しでも気にいってもらうためにも
少しだけでもデザイン性を豊かにした方がいいと思
います

上下同色のほうがきれいに見え、大切な式や、大切
な行事には、上下同色のスーツタイプを着用してい
る人が多いと考えたから。

中学の制服がわからないから かわいかったから。 色ろをそろえたいから

なんとなく 今までの制服に飽きたから どちらも同じいろのほうがシンプルでいいから。
着てみたかったから 全身黒ではなく明るい色があってもいいと思ったか

ら
シンプルなほうがいいから

セーラー服がきてみたいから 新しいデザインで 卒業してるからなんでもいい 人気そうだから
問い四五と同じ 学校らしくていいなと思ったから スーツのでぜいんのほうがかっこいいからです。
ブレザーやスーツタイプだと値段が高価になりそう いいと思ったから スーツタイプのほうがかっこいいから。

学ラン、セーラー服のほうが動きやすそうだから。 かわいらしいから dottimoonazihukunohougasukidakara

着やすいと思うから。 子どもの希望

その他
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新しいデザインの学ラン、セーラー服 ブレザータイプ（上下色違い） スーツタイプ（上下同色） その他
より中学生らしいから スーツタイプが好み
動きやすそうだから 制服のいろが上下同じだしシンプルな布をつかった

方がいいと思うから。

 かっこいい・可愛いと思ったから。 そのほうがいいと、思うから
鴨島付近の学校にブレザータイプがすくないから  上下違うと嫌だから。
性別関係なく、選びやすい制服がよいと思う

ブレザーは、なるべく軽いものがよい

シャツは、ノーアイロンでもいいようにシワになり
にくいものがよい

スーツタイプの方が大人っぽいから。

しっくりくるから。 きれいだから
学校らしさの方が良いと思ったから。
ボタンが２つで３つより早くとめれるから。

大人っぽいから

高校生みたいだから しんぷるだから
最近では男女関係なく着ることができる制服にすべ
きと言われているから。

じょうげいろちがいだとへんだから

なんとなく 別にどれでもいい
学校っぽいから シンプルだからシンプルだから
でざいんがいいとおもったから 合同するからかえたほうがいい
個人的に可愛い感じがして好みだったから 色をとういつしたほうがいいから
デザインがかわいいし、かっこいいから わからん
そっちの方が、中学生っぽいから。 シンプルでかっこいいから
かわいいから。 誠実な雰囲気と清潔感がある
私がブレザータイプの制服に憧れていたから。 子どもが選んだから。
学校らしくてかわいいから。 しゃきっとしていたほうがいいから。
動きやすく、機能的だから。 上下の統一感があった方が良いと思ったから。
わかりません スカートが、たてながだから。
上としたが違うとかっこいいと思うから 大人みたいだから
かわいいから。 全体黒だったらかっこいいから。
最近の学校はブレザーの制服が多いし可愛いから！ スーツタイプがいいと思ったわけはかっこいいから

です。

オシャレだと思ったから。 自分はブレザータイプよりスーツタイプのほうが自
分は好きだから。

きれいだから スーツが大人っぽいから

からふるだから かっこいいから
上下色ちがいのほうがすきだから。 かっこいいから

がっこうらしいから。
オシャレでかわいいから。
ブレザータイプのほうが、いいと思ったから。
いろがちがうほうがいいから
同じ色がいいから
かわいいから
なんとなく
こっちのほうがすきだから
がっこうらしさがでるから
女子でもパンツタイプを選びやすい見た目だと思い
ます。

子ども本人の希望
子供の希望。
上下の色が、ちがうのがかわいいから。
スカートの模様が、チェックだから。
スーツタイプだと、つながっているみたいで、新し
いデザインは、何かわからないから。

上下同じ、色をした、制服もいいけれど、ブレザー
タイプもいいとおもったから。

学校らしさが表現できると思った
チャックやストラップの布を使うことが多く学校ら
しさを表現できるから。

問6と同様。
スーツタイプも良いと思うが、女の子などはブレ
ザーが嬉しいのではないかと思う。制服を着るのが
楽しい方が良いと思う。
男子はネクタイに慣れておくのは損がないと思う。

黒色だとまじめだけど、色がないから。
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問10 問９（市立中学校の制服をすべて同じデザインにすることについてどう思いますか。）の答えの理由を教えてください。
賛成（さんせい） 反対（はんたい） どちらでもよい

例えば、女子で制服の下をズボンにしたいという人
がいたら、上がセーラーでしたがズボンというのは
少し違和感があるので、統一して選びやすくして抵
抗を少なくした方がいいと思ったから。

一緒が嫌だから それぞれの学校で、それぞれの歴史があり、それぞ
れの色が出るものでもあるので、統一するのはもっ
たいないと思う。

その他(大反対) そうした方が、個性があっていいと思った
から。

統一した方が分かりやすいから それぞれの学校の個性が無くなるから。 他の中学校と一緒でもちがくても良いと思ったから その他(お前らが決めろや) 関係ないから

みんな自分の着たい服を着たらいいから 修学旅行のときに、同じ制服だと、ちがう中学校の
所にまぎれこんでいるかもしれないから。

とくにない。

ジェンダーレスの観点から。 どの学校かがわからなくなるから反対 男女統一してもしなくてもどちらでもいいから。
今後、統合があった場合に、少しのチェンジで済む
から

どこの学生か分からなくなるから。 あまり意味がわからない

徳島市もそうしているから、もし市内での転校の場
合、ボタンだけ替えればいいのがいいと思う

どのがっこうかがわからなくなるから どっちでも困らないからです

同じタイプの制服の方が分かりやすいから どの学校かわかりずらいから 個性で好きなタイプを着るのが良いと思う。
わかりません。 制服が同じだったら他の学校が問題を起こしたとき

に疑われるのが嫌だから。
わたしにはまだわからないから。

男女の性別にかかわらず選べたらいいと思ったから いやだから どっちだっていいと思ったから。

よしのわかるかわかるから それぞれの学校の良さをアピールする効果があると
思うから。

統一してもいいし、しなくてもいいと思ったから。

同じでいいから。 一つ一つちがうことで、その学校らしさを表現でき
ると思ったから。

べつにどってでもいいと思ったから

どこの学校かわかるようにどこの学校かわかるよう
に

それぞれの学校の良さがあると思ったから。 なんでもいい。

差別をなくすため 中学校のいろいろなせいふくを見てみたいから。 どちらでもよかったから。

男女の性別にかかわらずえらびやす方が自分もよい
と思ったから。

ちがう方がいいから 男女くべつはだめだから。

過ごしやすいか。。 統一したらそれぞれの学校のこせいがなくなるか
ら。

転校しても、お金がかからないのでいいと思う

とういつしたほうがわかりやすいと思ったからで
す。

制服を統一すると、転校や編入した際に制服を買い
換えなくてすむのはいいけれどまったく同じ制服だ
とどこの中学生か見分けができないから。

変更するなら賛成だが、できれば現在のものがよ
い。

炎上しないようにするため どこの学校の生徒かわからなくなる 別に気にしていない
多様性を認めるべきだと思ったから どこの中学校か分からないから。 どちらでいい
もし、転校したり兄弟・姉妹がいたりしても買い換
える必要がないから。

問8と同じ理由 どっちでもいい

違う中学校でも服がいっしょならみんなと仲良くで
きそうだから

少し違うデザインの制服にしたほうが自分の色を出
せると思う。

違う学校の制服のよさもあるし、みんな一緒の制服
で他の学校とも仲良し感があってどっちも良いと
思ったから。

性別関係ない社会になっている今に適していると
思ったため。

すべて同じだと、何か地域に迷惑をかけたときに、
どこの中学校がしたのかわからなくなりそうだか
ら。

それぞれの学校の考えがあると思うから。

今の時代にあわせる 個性を大切にしたい。 特に気にしないから
学校が一緒になっても制服は一緒のほうがいいから 私服 めんどくさいから。

自分がスカートなどが似合わないといわれて どこの中学校の生徒か分からなくなるから 意見が別れると思うからどちらでもよい
どちらもそれでいいと思うから 区別がつかなくなるから。 どちらでもよい
ジェンダー差別を無くそうにつながるから。 どこの学校の人か分からなくなってしまうことがあ

るかもしれないから。
わかりません

今後、また統合もありえる。
徳島市もそうするので。

それぞれの学校の特徴を出せるから おとこのこでもおんなのこでもせいふくをきられた
らおんなじだから

ひがしちゅがっこうがきてもいっちゅうだったらい
ちゅうにひっこしたみたいだから

それぞれの学校の個性がなくなるから かわってもいにしないから。

バラバラだったら、少し変だと思ったから。 同じような制服にすると区別がつかなくなるのでや
めた方がいいともいます

どちらでもいいとおもうから

自分がすきなようにすればいいから 統一すると、どこの中学校かわからなくなるため すべて同じデザインでも自由だから。

この制服だからこの学校に行きたくない、などとな
ることが、少なくなると、思ったから。

みんな一緒だったら個性がないとおもったから。 どっちでもいいから

問6と同様。 中学校ごとの個性がなくなってしまうから。 りゆうはない
みんなおなじがいいからです。 どこの子かわからない 悩んでいるから
全校同じ制服だったら仲間みたいで良い。

いいと思ったから
どちらでもいいと思ったから。

がっこうの見分けをつするためするため どちらでもいいから
それぞれ個性があった方がいいから だんじょわかりにくくてもいいとおもう
その学校の個性が無くなってしまうから 一緒の方がお揃いでいいから
事件や事故が起こってしゃべれない状況になったと
きに制服が見分けれるとその学校に電話したり家族
に電話したりできるから。そういうときの安全のた
め。

気にしていないから

どの学校か区別できなくなるから 特にない

違う制服の方がどこの学校か分かりやすいから。 学校の特徴が出ない気がするが、特に同じでも不都
合はない。

いろいろあったほうがいい 違うなら違うで、どこの学校か分かるから

その他
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賛成（さんせい） 反対（はんたい） どちらでもよい その他
・学校別のほうが何かあったときにわかりやすいか
ら。
・学校ごとの個性を表すことができると思うから。

賛否どちらもあります。
リユースの事や、製造コストの事を思うと統一する
ほうが合理的です。
これから少子化が進むにつれ、また統合するなら制
服が同じというだけで次は受け入れやすく感じるか
もしれません。

しかし、現在変える必要のない学校まで、巻き込ん
でも良いのか、
市で統一すると、学校自体の個性は尊重しなくて良
いのか等が疑問が浮かびます。

各校の意見を聞くのが良いと思います。

中学校の区別がつかなくなってしまうと思うから。 どちらにしても、せいふくはきるから。

その学校らしさが出て良いと思うから 制服というものは必要であると思うが、それ以外は
こだわる必要があるとは思えない。
学校毎に別デザインでも良いし、そうでなくても良
いと思う。
スカート履きたければ履けば良いし、ズボンが良け
れば履ける事が大事だと思う。

べつにかわってもいいから どちらいいとおもう
すべて同じにするより、各学校にあった制服のほう
が見分けがつくから

ダサいから
どの学校かみ分けがつかなくなるから。
そんなことしたらみんな制服を買わなきゃいけなく
なるから。

どこの学校かわからなくなるか
別のタイプの制服がよいと思う人もいると思ったか
ら。
制服はその学校らしさが出せるものだと思うから、
統一してしまうとその良さが引き出せないと思った
から。

どこの学校に通っているか分からないから。
わからなくなるから。
それぞれの学校の、こっちがいいな、と選んだもの
なんだから、あまり変えない方がいい、と思ったか
ら。それに、制服は
国旗と同じく、その学校の印だから。

今反対のひとが多いから
どこの学校かがわからなくなるからどこの学校かが
わからなくなるから

一緒にしたらどの学校か分からなくなるから
どこの学校か区別がしにくくなるから
わかりにくい
制服によってどこの学校の生徒か識別できるから
dokonogakkoumoonazikakkoudattaradokonogakk
oukawakaranai

どこの中学校か分からなくなるから。
他の学校の生徒だとまちがえられたらいやだから。

分かりにくいから
いやだから
ふくそうはそのがっこうのだいじなもののひとつだ
から

わからん
学校のそれぞれのこせいがいいとおもいました
その学校らしさを表したいから。
同じだったらいやだから。
みんないっしょだったらどこの中学校にかよってい
るかわからなくなるし、いっしょのせい服だったら
いやな人もいるから。
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問12 問11（統合したら(一つの学校になったら)体操服(たいそうふく)のデザインはどれがよいと思いますか。）の答えの理由を教えてください。
鴨島東中学校のデザインがよい 鴨島第一中学校のデザインがよい 統合時に新しいデザインに変更したほうがよい わからない

わかりません。 兄妹で使い回しが出来るから。 統一するなら、新しいデザインにしたらいいと思っ
たから。

どんなのかわからないから。 その他(両校混在でもいいと思
う)

一中でも東中でも兄弟のお下がりを使いた
い

とくにない 鴨島第一中学校の体操服のデザインがスタイリッ
シュでかっこいいと思ったから。

白色にしてほしいから。 鴨島第一中学校や鴨島東中学校の体そう服がどのよ
うなものかが分からないから。

その他(統一しない) 制服に関しては大事かもしれないが、体操
服はどちらでもよいと思う。
また、制服同様大きな出費になるため。

いいと思ったから 鴨島第一中学校の方がかっこいいから 問５のように、どちらかの体操服のデザインにする
と、またどちらかの中学校が新しく買わないといけ
ないから、新しく買って、みんな平等にした方がい
いと思います。

わかりません その他(東中と一中の体そう服を
混ぜた方がいいと思う。)

こうした方が、公平だから。

わかりやすいから。 鴨島第一中学校の伝統をそのまま受け継ぎたいから 問６と同じ 自分が前通っていた学校の体操服が良い。統一する
のは手間がかかる。金がかかる。

その他(第一中学校のデザインで
こうしょうだけかえてほしい。)

デザインが良かったから。

買い直さないといけないから。 とくにない。 新しいのが良さそうだと思いました それぞれの学校の体操服がよく分からないから その他(かっこいいのがいい。) 女子だけどかっこいいのがいい。
かっこいいから 動きやすそうだから 新しく学校を作るのなら、新しいもので良いと思

う。
東中の体操服を知らないから。

特になし どちらのデザインもいまいちだと感じる

夏のTシャツやハーフパンツなどは東中のシンプル
な方がいい
お金もかからない方が助かる

わからない

お兄ちゃんが鴨島第一中学校だから 体操服も新しいデザインが良いから。 わかりません
経済的に優しいから 新しくなったら、統合した中学校とよくわかるから かもじまだいちちゅうがっこうと、かもじまひがし

ちゅうがっこうのたいそうふくのでざいんがわから
ないから。

新しく買うのが嫌だから。 学校名が変わるなら、新しい体そう服にしたらいい
とおもったから。

体操服はどっちでもいいから。

鴨島第一中学校の方が人数が多いから。 学校が合体するから学校が合体するから みたことないから
東の体操服がどんなデザインか分からないから 制服のときと同じ理由。 悩んでいるから
問４と同じ 東中の体操服はださいから、一中のでもいいと思う

が、せっかくなら変えてもいいと思う
今の中学校のデザインを知らない

今の鴨島第一中学校のデザインでいいと思ったか
ら。

げんだいてきなデザインの方が良いと思う 生徒に選ばせれば良いと思う。

そのままがいいから 東中学校地区の方ばかり負担になるようなことがな
いように。どちらの負担も同じように。

兄弟に譲ることができるから。これができれば、何
でもよいが、統合するので新しいデザインのものが
いい。

片方に偏らないようにするため

そのままがいいから 部活で遅い時間に帰るときに一中のような暗い色だ
と車に乗っている人が分かりにくいと思うから、新
しいデザインにした方がいいと思う。

変わらない方が分かりやすいから。 カワイイのがいいから。
デザインはそのままでいいから。 今の体操服には一中という文字が入っているので学

校名がかわるなら変えた方がいいと思う

問い６と同じ理由。 新しい方がいいと思った
今までの方がいいから 新しく作ることで、どちらとも平等になると考えた

からです。

東中学校の体操服がデザインの評判が悪そうなの
で、一中の体操服で良いと思います

制服と同じです

紫の体操服は、目立つから なんかかわいそうだから
鴨島第一中学校しか知らないから。 東中学校の人もはいるから
紺色の方が外などに出たとき、目立たず周りの目を
あまり気にしなくてすみそうだから。

マークを変えた方がいい

鴨島東中学校がなくなるから 制服をかえるのであれば体操服もかえたらいいと思
う。統合して新しくなるから制服もかえたらいいと
思う。
統合するときに無理に買わなくてもサイズが合わな
くなったタイミングで買ったらいいと思う。

今のデザインが気に入っているから。  鴨島第一中学校の体操服は見たことがないけれ
ど、生地などを見直してほしいと思ったから。

鴨島東の体操服は派手すぎると思う 新しいスタートを切るのだったら、新しい体操服を
作るべきだと思ったため。

鴨島第一中学校にいるから。 新しい学校だから。
伝統ある体操服を変えてほしくないから。 ネイビーを基本に、シンプルなデザインがよい
シンプルで好きだから あたらしいのがいい
うごきやすいから これも変えたほうがいいから
お下がり使いたい 同じだとどこか分かりやすいから
しっくりくるから 問６と同様
負担が少ないと思うから 鴨島中学校と鴨島東中学校のデザインをまぜてほし

いから

思い入れがあるから 鴨島第一中学校と鴨島東中学校のデザインを欲しい
です。

問４と問６と同じようにもともと鴨島第一中学校に
行く予定だったから

２校が一緒になるから変えた方がいい！

かっこいいから 新しく変えた方がいいと思うから。
鴨島第一中学校の体操服の方がシンプルで、おしゃ
れに見えるから。

あたらしいのがいいから

でざいんがよいから あたらしいほうがいいとおもうから
デザインがよかったから 同上の理由
シンプルで良いから。 合体したから合体したから
一中のほうが好みだから ２つの学校が同じになるから。
もともと学校が鴨島第一中学校だから 鴨島第一中学校と鴨島東中学校が統一するから。
妹にそのまま鴨一の体操服をきてほしいから 統合するなら、鴨島第一中学校の子も、東中学校の

子も、同じ体操服に、したらいいと思ったから。

かっこいいから もん６といっしょでごちゃごちゃになるから
鴨島第一中学校のほうがかっこいいから。 わからん
中学校が変わってないから。 問６と同じ
おねえちゃんとおんなじ 新しいデザインがきになるから
でざいんがすきだから みんなで考えたらいいと思います
普通にいいから もめるから
別にどれでもいい ださいから
どちらでも構わないが、今のデザインが好きなので 新鮮さ新鮮さ

お姉ちゃんが着ていて、いいと思ったから。 より運動しやすいデザインや生地を取り入れてほし
い

問４と問６の理由と同じです。 理由は問4と同じ。新しい物が良いが、着やすい物
にして欲しい。

同じ体操服だとみんなと服の色がばらばらになって
いるから。

問6と同様。
公平に。

その他
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問14 家から鴨島第一中学校の場所まで自転車で
通うことについてどう思いますか。

問15 自転車での通学は、どれくらいの距離や時
間がよいと思いますか。

問16 鴨島第一中学校の場所まで通う場合、どの
ように行きたいですか。

問17 スクールバスを利用することになった場
合、バス停がどこにあれば便利ですか。

その他(徒歩で通えます) その他(10分) その他(車か、スクールバス) 森山小学校とか牛島小学校とか
保護者や大人の目が届き
不審者が近づきづらいところ

その他(めっちゃ疲れると思うし、朝早く起きなけ
ればならないと思う。)

その他(何分でもいいです。) その他(徒歩で行けます) 上浦小学校、上浦公民館
とにかく、上浦にほしい。

その他(通えることは可能だが、時間がかなりかか
りそう。)

その他(何分でもいいです。) その他(自動車 (保護者の送迎)) どこでもいい

その他(たのしみ) その他(1時間) その他(車) どこでもいい
その他(徒歩で行ける距離なので関係ないです) その他(車) ケーズデンキあたり。２００１（パチンコ屋）の

前のローソン。
その他(そもそもどれもいやという人もいるから。
あと自分は4.5kmのほうがいいから。)

その他(スクールバスと自転車) 上浦小学校の近く

その他(2∼3分) その他(車) 牛島小学校の道路
その他(自転車に乗れない) その他(雨天時はスクールバス) よしのがわこうこうのちかく
その他(6km以上(４５分)) SUN（モーニングカフェ）

牛島小学校
上浦地区らへん
ケーズデンキ近く 牛島小学校 森山小学校 
SUN（モーニングカフェ）
・牛島小学校の近く！
何処でも良い
コメダ前か、徳島急送(鴨島町上浦にあるトラック
がいっぱいとまっているところ、自動販売機もあ
る)

上浦小学校
鴨島東中学校の前
どこでもいい
鴨島図書館前にあれば便利です
コメダの前のローソン
青山前・ケーズ電気・マルナカ牛島店・麻植塚駅
コメダの前のローソン
どこでもいい
鴨島東中学校、国道沿い
森山郵便局あたり
各小学校または東中跡地
東中前
学校の校庭
そもそもどこにおけはいいかわかりません。だっ
てみんなが不満をもたないためにみんな平等の
ちょうどいい場所におきたいから。

家の近く
上浦方面
いいえ
わからない
鴨島東中学校
ケーズデンキの近くにあるローソン
東中学校の前
学校の校庭
自分が住んでいる地域
中央
向麻山付近
コンビニなどの公共の場の近く
東中
牛島小学校 森山小学校 上浦小学校
わからない
真ん中ぐらい
牛島小学校
鴨島東中学校鴨島東中学校
鴨島東中学校

鴨島第一中学校
自分の家
鴨島東中学校
保育所やコンビニ
森山小学校、牛島小学校、マクドナルドの近く
国道沿い
コンビニ
牛島小学校の少し東あたり。
こうかした
鴨島東中学校あたり。
鴨島東中学校前
セブン近く
鴨島東中学校の正門前のところ
自分の家
東中学校辺り
中学校へ行く最中にある目印となる店などの近く
牛島小学校前
施設や公共の場の前
鴨島東中学校
ふれあい防災館
ローソン
森山小学校
鴨島東中学校
岡原多目的緑地公園周辺や森山小学校周辺、牛島
小学校周辺など
鴨島
分からない。
各地域の中心的な場所
鴨島東中学校。
鴨島東中学校
分かりません。
マック鴨島店
牛島駅前
上浦小学校前
上浦小学前前
森山小学校
牛島小学校前
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問14 家から鴨島第一中学校の場所まで自転車で
通うことについてどう思いますか。

問15 自転車での通学は、どれくらいの距離や時
間がよいと思いますか。

問16 鴨島第一中学校の場所まで通う場合、どの
ように行きたいですか。

問17 スクールバスを利用することになった場
合、バス停がどこにあれば便利ですか。
便利だと思う
特にない
牛島駅に近そうなところであればどこでも。
鴨島駅
介護ショップさくらの前
または、老人憩いの家(上浦)
ふれあいぼうさいかん
鴨の湯
壇の大楠の木・車のたけうち
車の竹内
鴨の湯
車のたけうち
石井
家の近く
鴨の湯
鴨の湯
セブンイレブン
セブンイレブンの近く
鴨の湯
家の前

鴨島小学校、牛島小学校、森山小学校、飯尾敷地
小学校、西府植小学校、知恵島小学校
鴨島東中学校
家の近く
鴨島東中学校
わからない
こンの前の前
コメダ前
家出てちょっと行ったくらい
児童公園
家の近く
牛島
ｚいぶんのいえ
鴨島東中学校あたり
自分がもともと通っていた小学校の近く。
鴨島東中学校
鴨島東中学校
鴨島東中学校
牛島小学校周辺
鴨島駅前
鴨島東中学校
鴨島東中学校の近く。
家の前
鴨島東中学校
鴨島東中学校
いろんなところ
鴨島東中学校
家の近く

森山公民館
鴨の湯辺り
わからない
分かりません
?わかりません
麻植塚駅前
わかりません。
分かりません。
わかりません
鴨島東中学校
わかりません
わかりません
麻植塚駅前
牛島小学校くらい。
おえずか駅前
鴨島東中学校
麻植塚駅
牛島駅らの周辺
岡原多目的緑地公園
バスは利用しません
東中学校
東中学校
農面道路のくるまやたけうちの前あたり。
八万神社
カラオケバンバンかセブンイレブン
こうのやまこうえん
家の前
まさと接骨院
向麻山公園
森小学校前
森山小学校
森山公民館
森山小学校
森山小学校
かもの湯
ごとうだしようてん
森山小学校
鴨島駅
鴨島病院
マックにあったらうれしい
後藤田商店
森山小学校
前、鴨島東中学校があったところ。
東中学校の駐車場がいいです
セブンイレブンの近く 
せぶんいれぶん
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